
6 Pièces

1000 m²

Réf. 1504

13 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Co-exclusivitéSituée sans aucun doute à l'adresse la plus exclusive de

Cannes, connue et admirée de la scène internationale, cette splendide

villa de 340 m2 est l'une des trois uniques villas ayant été édifiée sur la

Croisette  et  bénéficiant  d'une  vue  exceptionnelle  sur  la  baie  de

Cannes.Cette  splendide  propriété  construite  sur  2  étages  a  été

récemment entièrement rénovée dans un style contemporain aux lignes

épurées mêlant le caractère de la pierre au bois apportant aux lieux une

atmosphère  chaleureuse.Composée  de  5  chambres  en  suite  cette

propriété est un joyau rarissime puisqu'elle se ...

Co-exclusiveUndoubtedly located at the most exclusive address in Cannes, known

and admired on the international  scene,  this  splendid 340 m2 villa  is  one of  only

three built  on the Croisette,  with  an exceptional  view over  the bay of  Cannes.This

splendid  2-storey  property  has  recently  been  completely  renovated  in  a

contemporary  style,  with  clean  lines  blending  the  character  of  stone  with  wood,

bringing a warm atmosphere to the premises.Comprising 5 en suite bedrooms, this

property is a rare gem, located just a 1-minute walk from Port Canto, where you'll

find some of the finest yachts on the ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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